

Le Venezuela et la Colombie décident de l'ouverture graduellement de la frontière commune



Bogota, 12 août, (RHC).- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a fait savoir que son gouvernement et celui du Venezuela ont décidé d'ouvrir la frontière commune de façon ordonnée, contrôlée et graduelle. Celle-ci avait été fermée en août 2015 par le Venezuela.

Le président Santos a signalé que l'un des thèmes les plus importants à résoudre reste celui de la sécurité, élément essentiel qui contribuera à parvenir aux autres objectifs fixés.

Le président colombien a annoncé que les ministres de la défense des deux pays poursuivront les conversations pour assurer un contrôle effectif et garantir la sécurité dans la zone.



Radio Habana Cuba